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Ementa:    SOLICITA A DESAPROPRIAÇÃO DE ÁREAS DE PRESERVAÇÃO 

AMBIENTAL, LOCALIZADAS PRÓXIMO A NOVOS LOTEAMENTOS, COMO O DA 
FAZENDA DAS AREIAS. 

 
 

 
INDICAÇÃO Nº   288/2012 

 
 

 

Com o aumento dos loteamentos em São João da Boa Vista é crescente 

a necessidade da Prefeitura Municipal manter áreas verdes em nosso 
Município. 

Pelo exposto, INDICO a Casa  o encaminhamento de ofício ao 
Excelentíssimo Senhor Nelson Mancini Nicolau, Prefeito Municipal, 
solicitando  a desapropriação de  áreas próximas aos novos  loteamentos. 

Cito como exemplo o loteamento Fazenda das Areias, que em sua 
divisa  há  varias  áreas  de  mata, inclusive, uma que já é da própria Prefeitura 

e outras de particulares. 

Saliento ainda, que os herdeiros da Sra. Terezinha Aparecida Cabral 

Tonizza (13-33)   pagam I.P.T.U  e nunca poderão usufruir  desta  área que é 
de preservação ambiental, por isso, nada mais justo que se faça essa 

desapropriação, incorporando a área ao patrimônio do município e 
transformando-o  em um bosque municipal 

Agradeço a atenção e providências. 
 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 17 de abril de 2012. 
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